

Perhutani Bondowoso Bersama Forum Pimpinan Tapal Kuda Wilayah Sosialisasikan Pengelolaan Hutan

Salsa - SURABAYA.KLIKPUBLIK.COM

Aug 18, 2024 - 22:07



Bondowoso - Perhutani (18/08/2024) | Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Bondowoso hadir sebagai Narasumber pada acara Koordinasi yang menjadikan agenda rutin,

Forum Pimpinan Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Swasta (PTKIS) Zona

Tapal Kuda wilayah Bondowoso mengadakan Sosialisasi dan Koordinasi dengan tema “Jajaki Kerjasama dengan Perhutani Kantor Pos dan [BPJS Ketenagakerjaan](#)” bertempat di ballroom Hotel Barata Bondowoso pada Minggu (18/08/2024),

Ada beberapa agenda yang dibahas dalam rapat koordinasi tersebut termasuk kajian Kerjasama dengan Perhutani, hadir dalam acara Kepala Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan Kepala Kantor Pos dan beberapa perwakilan dari Perguruan Tinggi seperti Institute Agama Islam (IAI) At-Taqwa,

Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Al-Utsmani, Akademi Kebidanan Dharma Praja, Sekolah Tinggi Ilmu Syariah (STIS) Darul Falah, STIS abu Zairi STAI Insan Cendekia Insani (STAICI), dan Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STITA) Togo ambasari.

Dalam sambutannya Sekretaris Pengurus Pimpinan Zona Tapal Kuda Dr. Suheri M.Pd.I menyampaikan “Bahwa perlunya diadakan koordinasi guna pembahasan kerjasama yang kongkrit antara Perguruan Tinggi di wilayah bondowoso agar nantinya sebagai insan yang diperlukan oleh masyarakat bisa langsung memberikan wawasan tentang pentingnya Kerjasama antar elemen”

Dan ucapan terima kasih kepada segenap Narasumber yang sudi hadir dalam acara ini dan nantinya kami akan memberikan beberapa pertanyaan apa fungsi dan manfaat kerjasama ini. Tambahnya.

Dalam kesempatan itu Kepala Perhutani KPH Bondowoso Misbakhul Munir menyampaikan bahwa Perhutani sekarang sudah memberikan ruang kerjasama untuk pengelolaan hutan disamping dengan Lembaga masyarakat Desa Hutan (LMDH) Perhutani juga membuka pintu untuk kerjasama dengan Investor, stakeholder, Lembaga Pendidikan dan sebagainya.

Bahkan Perhutani akan berupaya dalam rangka pengelolaan hutan khususnya peningkatan pendapatan sektor Agroforestry akan melakukan pendataan ulang para penggarap agroforestry kopi dengan sistem atau pola by name by address and by obyek dan nantinya terkoneksi dengan BPJS ketenagakerjaan untuk perlindungan petaninya dan untuk mendapatkan pupuk bersubsidi Perhutani akan koordinasi dengan Dinas Pertanian dan Perkebunan, lahan memang milik Perhutani akan tetapi masyarakatnya kan milik Bupati” seluruh munir.

Acara dilanjutkan dengan sesi tanya jawab, kehadiran instansi terkait sebagai narasumber di luar Perguruan Tinggi tersebut bertujuan untuk Sosialisasi program dan menjajaki peluang-peluang kerjasama yang bisa dilakukan antara perguruan tinggi dengan [Perhutani](#), BPJS Ketenagakerjaan dan Kantor Pos.

Dalam tanya jawab dan diskusi intens terkait program-program strategis yang bisa dilakukan dalam rangka meningkatkan mutu Perguruan Tinggi dan publikasi ilmiah.

Beberapa isu strategis yang ditawarkan yaitu Kerjasama antar lembaga, KKN kolaborasi, pelatihan citation berbasis mendeley, layanan perpustakaan digital, kolaborasi publikasi ilmiah, Join Lecturer, pendampingan penulisan artikel pada jurnal terakreditasi dan bereputasi. @Red.